

# 岩つつじ



## 友達と仲良くするために

7月2日の朝会で、「友達と仲良くするために」という話を校長がしました。

話の内容は次の通りです。ドラえもん のび太君を例に出し、のび太君を好きな人と聞いたところ、誰も手が挙がりません。逆に、のび太君をあまり好きではない人と聞いたところ、たくさんの子が手を挙げました。理由は、「ドラえもんに頼ってばかりいるから。」とか「テストの点数がよくないから。」など、のび太君の一面を見た意見でした。再度、のび太君のよいところを聞いてみると、「動物や草花をかわいがるところ」とか「人と助け合うところ」などの意見が出され、子どもたちは、しっかり のび太君のよいところも理解していることがわかりました。そこで、のび太君が誰からも人気があるのは、なぜか考えてみました。その後、みんなで、勉強が苦手な性格はドジで



校長の問いかけに応える児童

なまけものだけど、人の心の痛みがわかり自然を大切にする、やさしいハートの持ち主だからということを確認しました。そして、私たちは、友達を見る時、欠点ばかりを見るのではなく、その友達が持っているよいところ（長所）を見て、接していくように伝えました。

この三倉小の子どもたちが、今以上に、お互いを助け合いながら、仲良く生活することができるようになることを願っています。

## 天方小の友達と交流したよ

6月29日(月)に、三倉小全校児童が天方小を訪問し、同年の学級に入り、授業を行う交流学習を行いました。子どもたちは、たくさんの友達と一緒に、水泳を楽しんだり、合唱や演奏をしたり、討論会などの話し合いをしたりして、普段経験できない貴重な体験をしました。昼休みには、グラウンドいっぱい広がってサッカーをやったり、遊具を使



1・2年音楽「歌で仲良くなろう」

って陣取りゲームなどをしたりして、思う存分遊ぶことができました。そして、5校時は、天方小児童会主催のきらきら集会に参加しました。天方小は各学年の発表、三倉小は、全校国語で学習した詩の朗読と3～6年による一輪車の集団演技を発表しました。感想発表では、天方小児童からは、「三倉小の一輪車の演技が上手だった。」とか「詩の朗読が面白かった。」という意見が、三倉小児童からは、「天方小の6年生のダンスが上手だった。」などの意見が出て、交流を深めることができました。



5・6年国語「討論会をしよう」

# SPACの俳優さんに教えていただきました

6月17日(水)の3・4校時に、SPAC(静岡県舞台芸術センター)の俳優さん3名を招いて、音楽劇での表現の仕方の指導を受けました。これは、9月30日に行われる音楽発表会に向けて全校で練習している音楽劇を、よりよくする目的で行っています。SPACの3名には3回の訪問を依頼していて、今回はその1回目です。縄が無い長縄



鏡で写したようにまねる子どもたち

の8の字跳びや二人組で相手の行動を鏡で写しているようにまねるなど、無いものがそこにあるかのように演じる方法を子どもたちは学びました。また、50音を使った発声の練習をするなど、今回は、劇や合唱の基本を学びました。最後に、子どもたちに感想を聞いたところ、「とても楽しく練習ができた。2回目、3回目も、教えていただくことが楽しみになった。」と、発表がありました。

## 全校国語で詩の朗読を発表したよ

6月16日(火)の1校時に、全校国語を行い、詩の朗読を発表しました。全校児童を縦割りの4班に分け、各班で読みたい詩を選び、前回の全校国語の時間に、各班で朗読の練習をしました。そして、当日は、前半20分間を練習、後半の20分間を



2班「おとなのマーチ」



3班「かたつむり」

発表会という時間配分で行いました。発表では、息を合わせて大きな声を出す場面や、身振りや手振りを付ける場面、お面をかぶるなどの工夫が見られました。発表が終わった後、それぞれの班のよかったところを発表し、お互いの工夫やがんばりを称え合いました。

## 7月・8月の主な予定

月日	曜	行事	給食	月日	曜	行事	給食
7/15	水	SPAC来校 水泳選手を励ます会 移動児童館	○	8/4	火	シニアクラブとの輪投げ大会	△
16	木	通学区会 ALTサラさん来校	○	27	木	特4日課 始業式 ALTサラさん来校	×
17	金	B4日課 (清掃あり)	○	28	金	B4日課	×
22	水	特4日課 終業式	×	29	土	PTA奉仕作業	△
23	木	森町児童水泳大会 個別面談	△	31	月	委員会活動	○
24	金	森町児童水泳大会(予) 個別面談 北海道森町児童生徒友好親善訪問団来町 (~27日AMまで)	△				